



La importancia de implicar a los jóvenes en los esfuerzos por evitar el despilfarro de alimentos

Estamos encantad@s de compartir los últimos avances e iniciativas de FoodE, un proyecto cuya misión es reducir la pérdida de alimentos y concienciar a las próximas generaciones de empresarios del sector agroalimentario. Este mes nos centramos en destacar el impacto de nuestra plataforma y los objetivos específicos que impulsan nuestros esfuerzos.



La Plataforma FoodE

Fomento de las mejores prácticas y afiliaciones para impulsar la eliminación de las pérdidas de alimentos

El paquete de trabajo 4 se centra en la creación de un documento exhaustivo que describe todos los aspectos de la Plataforma, incluidos el contenido y el diseño. Este documento incluye enlaces al conjunto de herramientas y a la formación de embajadores de FoodE, cuyo objetivo es dotar a los futuros jóvenes de las habilidades necesarias para un emprendimiento alimentario urbano sostenible y circular. La Plataforma proporcionará los recursos esenciales para ayudar a estos jóvenes emprendedores a desarrollar sus competencias en este campo. Además, facilitará las conexiones individuales entre jóvenes emprendedores (demanda) y agricultores (oferta) para apoyar el desarrollo de nuevas empresas dentro de redes alimentarias alternativas.

Este paquete de trabajo se traducirá a todas las lenguas nacionales de los socios y se tratará como Recurso Educativo Abierto para una amplia accesibilidad. La plataforma puede aplicarse fácilmente y mejorarse con modelos de negocio avanzados, sirviendo de apoyo a emprendedores/as interesados/as en ampliar las ideas o soluciones existentes.

Target Groups y Beneficiarios:

El WP4 se centra en involucrar a trabajadores jóvenes, formadores, educadores y organizaciones que ofrecen formación en temas medioambientales, agricultura y agro-emprendimiento. La Plataforma servirá como herramienta de formación clave para estos grupos objetivo primarios.

A lo largo de las actividades del WP4, participarán activamente al menos 50 expertos en agroalimentación, agricultores, aspirantes a empresarios, jóvenes y organizaciones juveniles. Su participación se producirá durante la fase de desarrollo de la Plataforma (A4.4) y durante su prueba piloto (A4.5).

En última instancia, esta plataforma basada en la nube pretende concienciar sobre la pérdida de alimentos, compartir buenas prácticas y fomentar la innovación en este problema crítico.

A través de esta Plataforma, pretendemos garantizar que todo el mundo esté más informado sobre la pérdida de alimentos y se sienta motivado para actuar contra ella. La Plataforma también incluirá un foro de debate en el que se integrarán las opiniones de diversas partes interesadas, como agricultores, empresarios y jóvenes, para fomentar la colaboración y la innovación.



El concepto de pérdida de alimentos existe desde hace tiempo, y muchos jóvenes han generado iniciativas innovadoras para hacer frente a este problema. Reunir todas estas iniciativas en la Plataforma FoodE, en forma de colección digital, dará reconocimiento y reforzará las iniciativas ya existentes, pero también generará motivación y valor entre los jóvenes que aspiran a dedicarse a la innovación, pero dudan por falta de conocimientos.

Juntos podemos marcar una diferencia significativa a la hora de reducir la pérdida de alimentos y apoyar a la próxima generación de empresarios agroalimentarios.



**Co-funded by
the European Union**

The FoodE project is co-financed by the ERASMUS+ programme of the European Union and will be implemented from December 2022 to December 2024. This website and the project content reflects the views of the authors, and the European Commission cannot be held responsible for any use which may be made of the information contained therein. [Project Code: 2022-1-ES02-KA220-YOU-000085001]